

François Fillon favorable à une ouverture du logement étudiant aux apprentis

[22/04/10]

Le Premier ministre, François Fillon, s'est déclaré hier favorable à une ouverture des logements étudiants aux apprentis. « Il faudrait qu'on puisse ouvrir les systèmes de logement étudiant aux apprentis », a déclaré le Premier ministre à Vélizy (Yvelines) lors d'une rencontre avec des jeunes, dont certains en contrat d'apprentissage, au Centre technique de PSA Peugeot Citroën. « Mais pour ça il faudrait mettre les bouchées doubles pour en construire », a-t-il poursuivi. La France compte environ 2,2 millions d'étudiants, pour une offre d'à peu près 200.000 logements en cité universitaire. Le problème du mal-logement étudiant est particulièrement aigu en Ile-de-France. Selon l'Unef, 3 % des étudiants de la région ont accès à un logement en résidence universitaire, en dessous de la moyenne nationale située à 7 %.

Les Echos